Les aventures de Blanchette

Bertille Clouet et Moala Alikilau

Il était une fois, une petite souris qui habitait à côté d'une plage. Elle était très gourmande et elle était blanche. Elle aimait regarder la télé. Elle s'appelait Blanchette.

Un lundi midi, Blanchette a faim. Elle veut du fromage. Mais Buffy le chat est devant le trou. Blanchette a peur. Elle ne veut pas sortir.

Elle avait peur. Elle aimerait crier de toutes ses forces. Elle était fatiguée de crier.

La souris dit au chat : « Ne me manges pas, je suis trop maigre. Je suis malade et quand mes parents rentreront du marché avec du fromage, je serai guérie et je ne serai plus maigre. Alors tu pourras me manger. ». Mais le chat ne la croit pas.

Soudain, on frappe à la porte. TOC! TOC! C'est une sorcière qui entre dans la maison. Buffy s'enfuit et Blanchette a peur. La sorcière prononce une formule magique pour attraper Blanchette. Mais Blanchette est déjà loin.

Blanchette imite le chien, mais Buffy l'a vu.

Au bout d'un moment, les parents de Blanchette s'inquiètent. Ils décident de rentrer. Et qu'est ce qu'ils voient ? Buffy en train de courir après Blanchette. Alors papa souris fait des ombres chinoises. Buffy les voit et il se sauve ! Ca y est, la voie est libre !

Ce soir, Blanchette et sa famille font un très grand festin pendant que Blanchette raconte ses aventures.